Informationsnachmittag im 4 Sterne Hotel "Balance"

Einen wunderschönen Frühlingsnachmittag verbrachten 51 Mitglieder des SB bei unserer monatlichen Zusammenkunft am 6. April 2011 im Hotel "Balance" im Pörtschacher Ortsteil Winklern.

Nach der Begrüßung, in der Obmann Hans Prüller seiner Freude über die Anwesenheit von Gr. Pfarrer Pius Petschenig, die wieder genesene Elsa Zinnecker und die Klagenfurter Freunde mit Mag. Ingeborg Pawlik Ausdruck verlieh, gab er eine Programmvorschau für April.

Weiters informierte der Obmann über die eben fertig gestellte eigene Homepage des SB Pörtschach und bedankte sich bei allen, die mitgeholfen haben, diese zu erstellen. Besonderer Dank gebührt aber Herrn Gerhard Schurian, der weiterhin die Homepage betreuen und aktualisieren wird. Die Fotos stammen von unserem "Starfotografen" Helmut Epe.

Frau Mag. Ingeborg Pawlik wurde für ihre langjährige Mitgliedschaft mit der silbernen Ehrennadel des Seniorenbundes Pörtschach ausgezeichnet.

Anschließend begrüßte Hausherr Mag. Karl Grossmann die Anwesenden und gab Einblick über die Entstehung des Hotels, das auf die 4 Elemente Feuer, Wasser, Luft und Erde aufgebaut ist. Seinen Ausführungen war zu entnehmen, dass Sohn Philipp an der Grundidee, auf diesem schönen Platz etwas Besonderes zu errichten, stark mitgewirkt hatte.

Sehr eindrucksvoll waren die Führungen mit Frau Grossmann durch den Wellnessbereich und mit Herrn Grossmann durch die Zimmer und Suiten sowie in den höchstgelegenen Konferenzraum in Pörtschach und Umgebung.

Die künstlerische Ausstattung von Andrea Grossmann zeigt von Liebe und Können bis ins kleinste Detail. Alle an der Wand hängenden Bilder hat Frau Grossmann selbst gemalt.

Die meisten Senioren verweilten noch einige Zeit auf der Terrasse und genossen die hervorragenden Mehlspeisen und das wunderbare Panorama.

Der Obmann bedankte sich bei den Gastgebern für die freundliche Aufnahme und Bewirtung mit einer Chronik des Seniorenbundes Pörtschach und versprach, dass der SB Pörtschach auch in Zukunft diesen einzigartigen Betrieb weiterhin besuchen wird.

Hans Prüller